

Restablecen servicio telefónico en provincia cubana de Holguín



La Habana, 15 sep (RHC) Arnoldis Reyes, gerente general de la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba (ETECSA), en la provincia de Holguín informó este 15 de septiembre que el sistema de la telefonía en el territorio quedó restablecido, como parte de las acciones de recuperación tras el paso del huracán Irma por el oriente cubano.

El directivo explicó a la **Agencia Cubana de Noticias (ACN)** que el fenómeno meteorológico causó daños a 11 mil clientes de los municipios de Banes, Mayarí, Gibara y la ciudad cabecera.

"Las afectaciones estuvieron asociadas en su mayoría a fallas eléctricas, ya que en la provincia no fue significativa la caída de cables y postes de las redes telefónicas", precisó Reyes.

Destacó que luego de restablecido el servicio en Holguín, fuerzas del sector partieron hacia la provincia de Ciego de Ávila para apoyar las labores de recuperación en el municipio de Morón, uno de los lugares que sufrió los mayores impactos del meteoro en el centro del país.

"La brigada, compuesta por 29 linieros y especialistas de otras áreas, cuenta con el equipamiento necesario para realizar el levantamiento de líneas telefónicas afectadas y otras averías asociadas a los fuertes vientos", puntualizó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/141488-restablecen-servicio-telefonico-en-provincia-cubana-de-holguin>



Radio Habana Cuba